

Rallye-vélo toutes les grosseurs de mollets

Ce printemps, nous célébrons la reprise du rallye-vélo de Retraite en Action. Ouvert à tous les mollets, gros, moyens et petits, le rallye-vélo n'est ni une course à relais ni une épreuve d'endurance mais plutôt une agréable balade de moins de trente kilomètres pour un parcours prédéterminé sur les pistes cyclables et les rues non achalandées de notre belle région. C'est le sens de l'observation qui est primé puisque les équipes (de deux à quatre membres) sont appelées à trouver, aux divers points du parcours, les réponses aux questions qui leur auront été distribuées au départ ... et à déjouer les astuces des auteurs du questionnaire.

L'activité se terminera par un repas (aux frais des participants) et par la distribution des prix aux gagnants après correction des questionnaires.

Quand : Mardi le 18 juin 2019

Où : Le point de départ et de retour sera communiqué aux inscrits.

[Voir 320-03E dans le programme de REA.](#)